
 
 
 

Pamplona, 18 de junio de 2010 
 
 
 

ACTA REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO DE LA FIPV 

 

Presentes: Sres. D. Boutineau, J. García Angulo, JB. Dunat, Á. Arraiza, R. Araujo, R. Dufourg 
Ausentes: Sres.. J. Arbeloa, A. Aramendia y Sta. M. Ruiz de Larramendi. 
El Dr. Laporte ha sido invitado a esta reunión. 
 
A modo de preámbulo, el Presidente, D. Boutineau, anuncia la nominación del Vicepresidente de la 
FIPV, Sr. Carlos Speroni, en el cargo de Presidente de la “Confederación Argentina de Deportes”. 
Los miembros del CE felicitan al citado dirigente argentino por este importante nombramiento. 

1. Aprobación del Acta de la reunión del Comité Ejecutivo de la FIPV del 11 de mayo de 2010 
en Pamplona (disponible en la Intranet de la página web). 

2. Situación financiera 
La subvención del Gobierno de Navarra: para el presente año 2010 es de 45.000 €, en lugar de 
110.000 € previstos. 
El principal motivo son las restricciones de financiación como consecuencia de la crisis económica. 
Estas restricciones podrían desbloquearse en el transcurso del segundo semestre. 
En esa espera, una carta ha sido enviada al Presidente del Gobierno de Navarra, así como a la 
Consejera de Cultura y Deporte para recordarles los acuerdos adoptados en su día. 
Esta situación es problemática teniendo en cuenta las promesas que se han realizado ante diferentes 
países para ayudarles con vistas al mundial. 

3. “XVI Campeonato Mundial de Pelota Vasca” Pau 2010 
- Organización: El tema de hospedaje de las delegaciones está arreglado; las federaciones inscritas 
recibirán antes del 20 julio los datos de sus respectivos hoteles. 
El presupuesto para esta competición asciende por el momento a 1.300.000 €. El Comité de 
Organización (CO) espera conseguir el equilibrio. 
Los transportes urbanos serán gratuitos para todas las delegaciones. 
El CO está llevando a cabo un estudio para el transporte hasta los lugares de competición y de 
entrenamiento. 



- Estudio del calendario: Las inscripciones definitivas estarán disponibles el 29 de junio. A partir de 
esa fecha se hará un estudio para confeccionar un precalendario, constando la necesidad de un frontón 
de 30m complementario. 
El calendario definitivo estará disponible para el 5 julio y la venta de entradas se llevará a cabo a partir 
del 26 del citado mes. 
El CE delega en los Sres D. Boutineau, JB. Dunat y Á. Arraiza para homologar dicho calendario. 
Todo indica que habrá récord de participación con 20 países. 
- Preparación difusión por TV e Internet: Se han llevado a cabo varias reuniones con la Sociedad de 
producción “Digivisión”, estando prevista la retransmisión de entre 8 y 10 finales, y un resumen diario 
de 8 minutos. 
Estas imágenes deberían poder ser difundidas a través de la página web de la FIPV. 
Un primer contacto de retoma de buenas relaciones con EITB ha resultado muy positivo 
comprometiéndose el citado canal a trasmitir finales. 
EITB realizará igualmente difusión a través de sus satélites ETB SAT (Europa) y “Canal Vasco”, 
facilitando el envío de imágenes por satélite a las televisiones extranjeras interesadas. 
El Sr. Fernando Lopetegi será el realizador. 
- Búsqueda de sponsors para el polo de los jugadores: Se han realizado contactos con la sociedad 
“Expressive”, agencia de publicidad que trabaja sobre todo con EITB. 
Se están explorando otras vías pero el período de crisis en el que nos encontramos hace difícil el 
conseguir patrocinadores. 
Los polos de los jugadores serán facilitados por la FIPV, salvo aquellos países que ya tienen su propia 
vestimenta. 
Se aprueba que la publicidad pueda ser vendida a 2 sponsors, teniendo cada uno la mitad de los polos. 

4. Programas de formación 2010 
El curso ARISF de fabricantes de pelotas de nivel 2 está previsto este año en México, en noviembre, 
fijándose las fechas exactas de acuerdo con la FMF, la FIPV y el técnico/instructor, Sr. Gorostiza. 
La FIPV se hará cargo de los honorarios de dicho instructor así como de los desplazamientos del 
argentino y del uruguayo. Los gastos correspondientes al hospedaje y manutención correrán a cargo de 
la FMF, a través de la CONADE. 

5. Propuestas de modificación de Estatutos y de Reglamentos 
Las propuestas de modificación de los Estatutos y/o Reglamentos deberán ser enviadas a la FIPV dos 
meses antes de la AG, o sea el 7 de agosto como fecha tope. 
Una carta recordatoria será enviada a todas las federaciones a tal efecto. 
El presidente D. Boutineau presenta dos propuestas: 
- Fusión de la Comisión de Patrocinios con la de Comunicación. 
- Aprobación por parte de la JD, para su aplicación definitiva, de todas las modificaciones habidas en 
los reglamentos (salvo el Reglamento Disciplinarios) decididas por el CE. 
Estas propuestas deberán ser presentadas por escrito en la próxima reunión del CE para transmitirlas a 
la AG. 
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Igualmente el Presidente solicita a la Comisión de Juego que de las instrucciones precisas a los 
árbitros para luchar contra el “Atxiki” (retención excesiva de la pelota) en la Cesta Punta. 

6. .Presentación de la nueva página web 
Se está finalizando la reestructuración de la web, llevada a cabo por la empresa "BIKO". 
Permitirá un acceso más fácil para insertar información, comunicados, fotos, videos, resultados etc. 
Igualmente dispondrá de una “red social”, “facebook” y “twiter”. 
El programa de acreditaciones y resultados de la antigua página web no podrá ser traducido al nuevo 
formato y por el momento será conservado y utilizado tal y como está. 
Esta nueva página web será presentada en el transcurso de una Rueda de Prensa prevista en julio, al 
mismo tiempo que se ofrecerán datos para la compra de entradas para el mundial de Pau. 

7. Informe reunión con el Director de ETB 
El pasado 12 mayo, en la sede de ETB en Bilbao, D. Boutineau, acompañado de A.Arraiza, fue 
recibido por el Sr. M.A. Idígoras, Director de dicho ente y el Sr. P. Mutiloa, Director de Deportes del 
Gobierno Vasco. Se convino retomar relaciones normales entre una institución deportiva y un 
organismo de prensa tras varios años de censura por parte de este último. 
Se acordó que ETB cubrirá el Mundial de Pau según condiciones por definirse en el transcurso de una 
próxima reunión.  
Se presentó el proyecto "Pelota Vasca, ¿Deporte Olímpico?" y los objetivos de la FIPV. 

8. Plan de futuro de la FIPV 
D. Boutineau, tras un período de reflexión, ha decidido volver a presentarse a la presidencia de la 
FIPV en la A.G. del 7 de octubre. 
Su candidatura está motivada por el deseo de desarrollar el proyecto "Pelota Vasca, ¿Deporte 
Olímpico?" cuyo fin es desarrollar nuestro deporte y reunir las condiciones necesarias para que, en un 
futuro más o menos próximo, pueda llegar a ser olímpico. Este será uno de los temas importantes de la 
AG sobre el que habrá que adoptar decisiones. 
Dentro de esta perspectiva de candidatura, anuncia la presentación de un nuevo equipo renovado con 
algunos cambios, como en particular el puesto de Secretario General que pasaría de J.B.Dunat a 
Á.Arraiza. 
Para las féminas se crearía un Comité específico en el seno de la Comisión Deportiva, al igual que un 
Comité de Atletas. 

9. Varios 
- Controles antidopaje inopinados. Respondiendo a las exigencias de la AMA, varios jugadores 
argentinos, españoles, franceses y mexicanos, todos ellos campeones del mundo, han sido 
seleccionados. 
Si bien se han encontrado dificultades para que éstos jugadores rellenaran los correspondientes 
dossieres informáticos para controles inopinados, a fecha de hoy los franceses y argentinos no están en 
regla; los españoles y mexicanos sí lo están. Es una obligación por parte de la FIPV y de los jugadores 
someterse a estas reglas. 
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Conviene resaltar el difícil trabajo llevado a cabo por la Sta.Beatriz en el seguimiento de estos 
dossieres. 
La Agencia Española Antidopaje ha propuesto que se realice en Pau durante el mundial una reunión de 
sensibilización. El Dr. Laporte estudiará esta posibilidad en colaboración con la agencia francesa. 
- Homologación. Los arquitectos del nuevo complejo de pelota de Bilbao solicitan la homologación de 
las instalaciones que se están construyendo, pero existe un problema: parece ser que, como 
consecuencia de presiones por parte de una empresa de mano y de diversas personalidades, el frontón 
mide 38 m en vez de los 36 reglamentarios. 
La FIPV, en su momento, indicó a través de una carta al Ayuntamiento de Bilbao que el proyecto no 
era conforme al reglamento internacional; sin respuesta. 
- Reunión en el COI. El Presidente viajará a Lausana el 24 de junio para asistir a una reunión 
organizada por el COI cuyo tema será las apuestas deportivas. 
- Solicitud de Filipinas. La Federación de Filipinas solicitará una ayuda complementaria para su viaje 
a Pau que se sumarían a los 5.000 € acordados en un convenio, cantidad que debía totalizar material 
para fabricar cestas y viaje de la delegación al mundial. 
Se les enviará una carta solicitando más precisiones al respecto  
- Mundial de Cesta Punta Profesional. La FFPB ha enviado un escrito a la FIPV solicitando se 
contemple la candidatura del club de Hossegor para la organización y realización del “ XV 
Campeonato Mundial de Cesta Punta Profesional” en 2011. 
- La FFPB ha enviado igualmente otro escrito referente al refuerzo de palas y paletas de cuero a través 
de una técnica de capa de madera con aceite pero que aumenta el peso de la herramienta unos 5 gr. 
Existe otra técnica utilizada consistente en cubrir ambas caras de las citadas herramientas con fibra de 
vidrio. 
La FIPV autoriza el uso de refuerzos por esta vía ya que no modifica las características de juego, 
siempre y cuando el peso establecido para cada herramienta sea respetado. 
El uso de palas y paletas así tratadas será por tanto autorizado. 
 

Próxima reunión del CE: 20 de julio a las 17.00h en Pamplona. 

 

 

 

 
El Secretario General    El Presidente 
J.B. Dunat      D. Boutineau 

 .4


